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Acta 13/23 - 12 de Julio de 2023 
 
El día 12 de julio de 2023 se lleva a cabo la reunión del Consejo Directivo del IBBEA a las 14 horas en 
el aula 1113 del Pabellón Cero+Infinito, contando con la presencia de las Dras. Fabiana Capitanio, 
Nathalia Arredondo, María Paula Di Yorio, Brenda Doti, Alicia Zelada; los Dres. Pablo Schilman, Enrique 
Rodríguez y Marcelo Ozu y la Lic. Andrea Dengis. Por parte de la dirección se encuentran presentes la 
Dra. Gabriela Amodeo y el Dr. Gabriel Manrique. Se encuentra ausente con aviso la Lic. Magalí Leis.  
 

Se trata el siguiente orden del día: 
 

1.  Informe de dirección. 
2.  Memoria institucional 2022. 
3.  Eventos El Mar en Exactas e IBBEA 10 años. 
4.  Informe reunión BANT con autoridades FCEN. 
5.  Consenso con DBBE e INMIBO en los criterios de conformación de grupos de investigación.  

 

Tratamiento del tema: 
 

1. La Dra. Amodeo informa que si bien en tiempo y forma se entregó al DBBE la nota y anexo 
referido a la solicitud de espacio en el subsuelo para el desarrollo de laboratorios de acuicultura 
y ecotoxicología relacionados con el PUE, aún no se han expedido al respecto. Se sugiere que 
el Dr. Rodríguez, como IR del PUE contacte directamente a la dirección del DBBE e integrantes 
del CODEP para interiorizarse del estado de la solicitud.  
Referido al espacio para sala de campaña en el subsuelo, las novedades son que ya se puede 
comenzar a pensar en elementos esenciales para acondicionarlo, relevamiento que estará a 
cargo de quienes integran la comisión de trabajo en el tema. Se propone además que las Dras. 
Capitanio, Doti y Arredondo redacten una nota para proponer un espacio compartido entre los 
grupos de DBBE e IBBEA de procesamiento de muestras dado que la sala de campaña no 
estará habilitada para tal fin. Se aprueba la moción.  
La Dra. Amodeo informa sobre la reunión mantenida con la vicedecana Dra. Valeria Levi 
referida al espacio ocupado por el laboratorio de Agrobiotecnología en el segundo piso y el 
deseo de consensuar entre el DBBE, IBBEA y DFBMC los criterios del espacio en tanto a la 
distribución, funcionamiento y mantenimiento. Estuvieron presentes en la reunión las 
autoridades del DFBMC, IBBEA y DBBE además de las/os investigadoras/es Dras. Wirth y 
Zelada y Drs.  Kobayashi y Burrieza. Se llegó a un acuerdo y se elaboró una nota para su 
aceptación por las partes involucradas.  
Se propone además consensuar espacios comunes incluyendo al DBBE que incluyen a los 
deptos e institutos asociados (DBBE, DEGE, DFBMC, IEGEBA, IBBEA, IB3, INMIBO) en el 
piso 2 donde se centralicen las 7 secretarías, 1 sala grande de seminarios, 2 salas de medio 
tamaño para reuniones (de consejo directivo, codep, comisiones internas de doctorado, 
seminarios de grupos, etc.); espacio para preprácticos de docencia, espacio para becaries e 
investigadores jóvenes, espacio para organizar los freezers compartidos y otras propuestas 
que surjan. Se mostró mucho interés en potenciar la propuesta que sería tratada en los 
CODEPs e institutos mencionados.  
Se informa que la Dra. Amodeo tuvo una reunión con el Sr. Decano para comentarle de la 
precarización de los sueldos de quienes trabajan en administración bajo artículo 9, en nuestro 
caso, Pablo Pergola, Norma Cvitanich y María Pilar Colina, teniendo en cuenta que en la FCEN 
hay aproximadamente 36 cargos incluyendo los de OCA-CU, con sueldos muy por debajo de 
un cargo no-docente con tareas equivalentes. El Sr. Decano se comprometió a hablar con las 
autoridades de rectorado para analizar futuros cargos no docentes, así como del CONICET.  
Se informa de la incorporación de Valeria Grossoni como personal profesional de apoyo en el 
área de histología, quien ha recibido una beca de estancia corta a la espera de la regularización 
de su incorporación definitiva.  
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2. Memoria institucional 2022. 
Se informa que, como todos los años, se trabajó a través del SIGEVA en la memoria anual del 
instituto, realizando la curaduría la Secretaria Sra. Pilar Colina. Se elevó además una nota 
historial que detalla las actividades desarrolladas durante el 2022. Se aprueba la memoria y se 
procederá además a elevarla a la Sicyt FCEN.  
 

3. Eventos El Mar en Exactas e IBBEA 10 años: se hace una solicitud formal de fondos por $50000 
para poder pagar en forma parcial el servicio de catering de las jornadas El Mar en Exactas. Si 
bien se aprueba el pedido queda a la espera de corroborar el importe definitivo que se puede 
destinarse exclusivamente a este servicio o si hay restricciones y deberá serlo en forma parcial. 
Referida a IBBEA10A se fijó la fecha para el 27 de setiembre al mediodía, se les solicitó a las 
Dras. Lopez Greco, Pozzi y Dr. Sanguinetti elaboraran una palabras y breve biografía de las 
Dras Ivanov, Maldonado y Pandolfi, quienes fallecieran siendo integrantes fundadores del 
IBBEA.  
 

4. Informe reunión BANT con autoridades FCEN. El Dr. Gabriel Manrique informa que esta 
semana se realizará un encuentro importante con las autoridades de la FCEN para avanzar en 
propuestas conjuntas de los grupos interesados en la asignación de espacios en el bioterio de 
animales no tradicionales.  
 

5. Consenso con DBBE e INMIBO en los criterios de conformación de grupos de investigación. 
La Dra. Amodeo informa que el CODEP del DBBE desea fijar criterios para grupos emergentes 
de un grupo ya constituido del DBBE IBBEA o INMIBO, fijando pautas específicas para tal fin. 
La idea es brindar una oportunidad a grupos jóvenes teniendo en cuenta que no ha habido 
relevamiento de espacios, se ha sumado la pausa generada por la pandemia, lo que permitiría 
identificar nuevas propuestas.   
Se discute la relevancia de considerar no solamente docencia sino también gestión y la 
presentación de los lineamientos de la línea de investigación. Se propone que la dirección del 
IBBEA participe al igual que el INMIBO, no solo en este caso sino también en consensuar las 
definiciones de los grupos de investigación.   
Referido al próximo relevamiento de espacio, se propone que la comisión de espacio integre 
integrantes del IBBEA e INMIBO además del DBBE y que en el caso del IBBEA los nombres 
propuestos y consensuados por unanimidad son seleccionar entre la Dra. Barrozo, el Dr. 
Schilman y la Dra. Amodeo como postulantes a integrar la misma.  

 
Sin más temas para tratar se da por finalizada la reunión a las 16:10.  

 
    

 
Dra. Gabriela Amodeo            Dr. Gabriel Manrique                 Dra. Nathalia Arredondo                   Dr. Marcelo Ozu 

 
 
 
 
 
Dra. Alicia Zelada                              Dra. Brenda Dotti                                            Dr. Pablo Schilman                            
 
 
 
 
Dra. María Paula Di Yorio             Lic Andrea Dengis                 Dr. Enrique Rodriguez 


